正信社長に聞

切った。磯部社長は「コロナ禍だが需要は秋 口から回復傾向。インパクト加工など高付加 義勝氏) のグループ企業として再スタートを 長・磯部正信氏)は、アルミニウムスラグの 磯部社長に経営戦略を聞いた。(白木 毅俊) Fップメーカー。 2016年8月に非鉄総合 値な加工品事業を強化していく」と話す。 社川島(本社・静岡県浜松市、 日本圧延工業(本社・滋賀県東近江市、

、コロナ禍に が底だったが、今回はそ

る業容への影響を。

の時以上に厳しい。8月

「当社はスラグ(合金

純アルミ)、冷間圧延

は秋口から徐々に回復し なく、数字が上向きにな は夏季休暇で稼働日が少 ったのは9月から。需要

る40~60 Φ品(直径40~ のボリュームゾーンであ っている。例えばスラグ 的にコロナ禍の影響が残 スラグに関しては、部分 影響が薄らいだと…。 「そうとも言えない。 足元はコロナ禍の している 米中貿易摩擦なども影響 い。その前からの事象、

益が同77%増の2億13 億5900万円、営業利 上高が前期比15%減の27 「20年7月期業績は売 -業績は。

ロナ禍だけが要因ではな 上し、税引き前の純利益 600ヶ縦型インパクト は約1400万円となっ プレスの特別償却費を計

グは制汗スプレー容器な 43%増の3億100万 700万円を見込んでい 0万円、経常利益1億2 円、営業利益1億280 業績予想は。 売上高は27億6千万 今期(21年7月期

の出側(箱詰め

梱包ライン

製造ライン下工程で省人化投資

(一般材)、インパクトプレスの稼働 障に備えたBCP(事業 工程を自動化した。職場のと手に打している。大型容器を生産し、既存 も苦戦している。コロナ禍で対している。プロナ禍で対しているが、今年はその活気が見 受注減が響いた。今年3 大型容器を生産し、既存 も苦戦している。カガ郎年間期比で3割強落が、コロナ禍で対している。は、アルミスラ び生産数量減は、原料価 器用容器を抽としてロン 割弱を占める。コロナ禍 当面、需要の厳しい環境が、カーマン・ショックの後も生産・販売が、今年はその活気が見 受注減が響いた。今年3 大型容器を生産し、既存 も苦戦している。プレスの消火器事業が予想されるが、焦らずが、今年はその活気が見 受注減が響いた。今年3 大型容器を生産し、既存 も苦戦しているが、なん 着実に事業を進めている。方れない。需要不振はコ 月から本格稼働させた1 インパクトプレス機の故 とか早期に軌道に乗せた く」られない。需要不振はコ 月から本格稼働させた1 インパクトプレス機の故 とか早期に軌道に乗せた く」 どのエアゾール缶などで円。スラグ(合金・純ア 使われる。それがコロナ ルミ)、冷間圧延アルミ

る 1600% 縦型イ

み上げ)を半自 額は約5千万 動化した。投資 および貼付、 からパレット積 ボットによる製 る内袋装填、パ リ袋装着機によ ボールの組み立 円。ラベル作成 品積み上げの各 レタイジングロ ておよび自動ポ

イジング(多関節)ロボット 全自動ポリ袋装着機定とパレタ

い。付加価値が 投資案件では省 の業容の拡充に の強化が、当社 高い加工品事業 人化を狙い11 つながる。設備

